



# Honorable Concejo Deliberante de Florencio Varela

Gacetilla de

Número 9

2012

10ª Sesión Ordinaria 2012

Florencio Varela, 21 de Septiembre de 2012.

## GACETILLA DE PRENSA

En la mañana del viernes, se llevó a cabo la 10ª Sesión Ordinaria del Honorable Concejo Deliberante de Florencio Varela, los concejales pusieron en tratamiento diferentes temas referidos a la comunidad varelense.

Con respecto a los Asuntos entrados y al Orden del día, se resuelve declarar de interés Legislativo las Jornadas de Salud que se llevarán a cabo en la Universidad Nacional Arturo Jauretche. Las mismas se realizarán del 25 al 28 del corriente mes y estarán destinadas a dar inicio a la implementación de un Plan de Salud integral para los estudiantes de dicha universidad.

En las instalaciones, se hizo presente la señorita Nadia Schaus quien fuera premiada con un diploma luego de obtener el 5º puesto en los últimos juegos paraolímpicos llevados a cabo en Londres. El concejo resuelve por unanimidad nombrarla Ciudadana Destacada reconociendo su esfuerzo y dedicación en dicha competencia; en el mismo acto se hace entrega de una placa recordatoria

al mérito y un hermoso ramo de flores. En su alocución, el concejal Álvarez manifestó: "Nadia se merece el



mayor reconocimiento de todos nosotros, por haber representado al país y a Florencio Varela de la manera que lo hizo, cosa que nos llena de orgullo".

Luego, se da tratamiento a un proyecto de comunicación presentado por el concejal Ottonello donde solicita informes sobre los complejos de viviendas que se encuentran en construcción. En su alocución, el concejal D´Aquino presentó un informe completo de la situación de dichos complejos, en el cual se respondía a cada uno de los interrogantes planteados en el proyecto; además desde el bloque Frente para la Victoria, se ofreció armar una comisión con concejales de los distintos bloques a fin de presentarse en la Municipalidad verificando la información presentada por el concejal D´Aquino y se propuso

que dicho proyecto pase a las comisiones correspondientes para poder trabajarlo mas en profundidad. Esto fue rechazado por el concejal autor del proyecto, hecho que fue lamentado por los concejales de los demás bloques, como el concejal Daffunchio que manifestó: "Me parece muy buena la propuesta del concejal D´Aquino, es una lástima que el concejal Ottonello no acepte, creo que la invitación es que vuelva a comisiones y se informe, este es el objetivo del proyecto. Me parece buena la actitud del bloque mayoritario yo me sumo a esa comisión que plantean, yo quiero tener la información y poder brindársela a los vecinos".

Por otro lado, el Concejo Deliberante a través de un proyecto presentado por las concejales mujeres del bloque Frente para la Victoria, manifiesta su más enérgico repudio a la publicación del día 07 del corriente mes, que realizara la revista Noticias, en cuya tapa a través de un título y de la caricatura que ilustra la misma, se representa la violencia mediática hacia la mujer al difundir estereotipos misóginos y sexistas, que intentan denigrar a la mujer, en la figura de la Presidenta de la Nación Dra. Cristina Fernández de Kirchner. Al respecto la concejal Romano declaró: "Consideramos que nada ni nadie va a doblegar la fortaleza de nuestra compañera, pero nos parece ofensiva y violenta esta publicación, por que viola la ley 26.485 de protección integral de las mujeres. Como militantes sociales y políticas debemos defender los derechos de igualdad que tanto nos ha costado conseguir". Por su lado, el concejal Salatino manifestó: "Es una actitud deshonesta frente a la investidura presidencial, estamos convencidos que la intencionalidad ni siquiera es una intencionalidad política, es una intencionalidad denigrante para con la presidenta de la Nación, por eso acompañamos este proyecto".

Por último, tras cumplirse el pasado 16 de septiembre 36 años de "La Noche de los Lápices", los concejales expresaron su reconocimiento a aquellos jóvenes que militaron y dieron su vida en aquella trágica jornada. El concejal Villareal expresó: "Queremos recordar a esos jóvenes que luchaban día a día por ver cumplido el sueño de una patria liberada, el sueño de muchos pibes. Es necesario reflexionar sobre estos sucesos y analizar detenidamente los últimos años en Argentina y como decimos siempre nosotros los jóvenes, que hoy tenemos la posibilidad de militar en este maravilloso presente. Por eso queremos expresar un permanente recuerdo y reconocimiento a la lucha de aquellos jóvenes."